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一 般 質 問 通 告 一 覧 表
（令和５年９月定例月議会）

発 言

順 位
発 言 者 氏 名 質 問 事 項 答弁者

１ 鈴 木 一 彦

一. 「汚染水」の海洋放出による当市の産業・経

済への影響と対策について

二. 「酷暑」対策について

（一）学校へのエアコン等の設置について

（二）「酷暑」から市民を守るために、市の施設

へのエアコン等の設置について

三. 「ジェンダー」に関わる諸課題

（一）パートナーシップ制度の導入について

（二）「女性支援法」に関わる市の基本計画策定

について

市 長

教育長

市 長

市 長

２ 中 村 久

一. 観光客入込客数の動向等について

二. 今後の観光振興について

三. トラウトサーモン海面養殖の進捗状況と今後

について

市 長

市 長

市 長

３ 須 﨑 和 貴

一. 活用の見込みが低い基金などについて

二. 教育に若者の声を取り入れることについて

市 長

教育長

４ 久 保 田 陽

一. 根室市第６次行財政改革について

（一）第６次行政改革根室市行財政改革プランの

進捗状況について

（二）「時代に即した組織構築」について

（三）職員の「政策形成・企画立案能力の取組」

ならびに「兼業・副業」の考え方について

市 長
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（一般質問通告一覧表）

発 言

順 位
発 言 者 氏 名 質 問 事 項 答弁者

４ 久 保 田 陽

（四）「効率的執務による時間外勤務の縮減」な

らびに「フレックスタイム導入」の考え方に

ついて

二. 次期総合計画策定の考え方について

三. 根室市の空き家対策のあり方について

（一）根室市空き家対策の現状認識について

（二）空家等対策の推進に関する特別措置法の一

部改正を踏まえた今後の考え方について

市 長

市 長

５ 橋 本 竜 一

一. 物価高騰における市の対策について

（一）次年度以降の「根室市エネルギー・食料品

等価格高騰重点支援展開計画」について

（二）福祉灯油の拡充について

二. 看護師など医療専門職の確保対策について

（一）市行政と市立根室病院が連携した取り組み

の推進について

（二）市民との協働について

三. 障がい者福祉に関する取り組みについて

（一）「障がい者団体」の現状と課題について

（二）「医療的ケア児」等への支援について

市 長

市 長

市 長

６ 本 田 俊 治

一. ふるさと納税について

（一）制度改正への対応と今後のふるさと納税制

度の見通しについて

（二）ふるさと応援寄附金関連各基金の活用状況

に対する評価について

（三）ふるさと応援寄附金を活かす新たな目的基

金創設の必要性について

市 長
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（一般質問通告一覧表）

発 言

順 位
発 言 者 氏 名 質 問 事 項 答弁者

６ 本 田 俊 治

二. グランドデザインと新たな総合計画について

（一）グランドデザイン策定作業のこれまでの取

り組みとその成果について

（二）グランドデザインの新たな総合計画・まち

づくりへの反映について

（三）グランドデザインに基づく具体的な都市デ

ザインへの取り組みについて

（四）新たな総合計画の策定とＳＤＧｓへの取り

組みについて

三. 根室市観光振興計画について

（一）観光振興計画の基本方針等各施策の取り組

み状況と評価について

（二）観光振興推進における地域課題に対する認

識と解決のための取り組みについて

（三）プロモーション動画の効果並びにＳＮＳ等

ＩＣＴ技術の活用について

市 長

市 長

７ 五 十 嵐 寛

一. 空き廃屋工場（水産加工場等）の現状及びこ

れからの対策と考え方について

二. 高齢者の一人暮らしの現況と今後の行政の支

援等及び介護等、高齢者全般に対する行政の関

わり方について

市 長

市 長


